Béatrice Hirsch 19, ch. de Drize 1256 Troinex Tél.079 376 71 77

e-mail: beatrice.ha@bluewin.ch

CRAND CONSEIL	
Expédié le:	Session GC: 97 - 73 .CS , 70/6
Président X	Députés (100)
Correspondence GC 🔨	Bureau 🔏
Secrétariat [Chels de groupe 🛛 💢
Commission:	
Objet; Copie 8:	

Monsieur Jean-Marc Guinchard Président du Grand Conseil Rue de l'Hôtel-de-Ville 2 Case postale 3970 1211 Genève 3

Troinex, le 4 septembre 2016

Monsieur le Président, cher Jean-Marc

J'aimerais, par la présente, vous présenter ma démission de mon mandat de députée du Grand Conseil de la République et Canton de Genève à l'issue de la séance du 22 septembre 2016 à 17h.

Ce n'est pas sans émotion que j'écrit ces quelques lignes qui me permettent de prendre congé de ce Grand Conseil. En effet, il y a un peu plus de dix ans que je prêtais serment pour la première fois et, c'est donc une page importante de ma vie qui se tourne. J'ai aimé siéger, j'ai aimé débattre, j'ai aimé négocier, j'ai aimé travailler pour améliorer notre législation, pour participer aux affaires de notre cité. J'ai non seulement aimé faire ce travail de députée, mais j'y ai aussi énormémment appris, tant du point de vue législatif, qu'institutionnel et humain, je suis fière et heureuse de partir avec ce bagage. J'y ai fait de belles rencontres, bien au delà de mon parti, et j'ai réalisé durant toutes ces années combien le positionnement politique avait peu d'importance dans les échanges, les amitiés, quand les valeurs humaines se retrouvent. Merci à toutes celles et ceux qui ont traversé ma route et y ont laissé quelque empreinte d'amitié.

Il y a d'autres combats que j'ai moins aimé, des bagarres d'égos, des blocages institutionnels, des guerres de pouvoir dans lesquels je ne me suis jamais retrouvée, mais dans l'ensemble, je pense que nous pouvons être fiers de notre système, et il nous appartient d'en prendre soin, car il est très précieux. Le sort que ce Parlement réservera au budget 2017, à la troisième réforme de la fiscalité des entreprises, à la rénovation de ce bâtiment, seront autant d'objets qui l' obligera à voir l'intérêt de Genève et de nos institutions en premier lieu, avant tout intérêt politique ou personnel. Je vous souhaite, à vous, Monsieur le Président et à toutes les députées et députés de réussir ces projets, et de parvenir à des compromis qui rallient une très grand majorité de ce Grand Conseil autour de ces enjeux.

Concernant les motifs de ma démission, J'ai toujours fait partie de celles et ceux qui considèrent que notre mandat de député-e est une charge à temps partiel, pour celle ou celui qui entend remplir cette fonction avec tout le sérieux qu'elle requiert. Aujourd'hui, j'ai un poste à responsabilité dans un EMS, poste à plein temps et il ne m'est pas possible de cumuler ces deux engagements. J'aime passionnément ce travail avec les personnes âgées,

nos aînés les plus fragiles, et cela représente un enjeu majeur pour ces prochaines décennies.

Et puis, last but not least, j'aimerais ici exprimer ici ma profonde gratitude à Mme Hutter, notre Sautier et à tout le personnel du secrétariat du Grand Conseil pour leur engagement, pour leur patience, pour leur travail, pour leur gentillesse, pour leur sourire, pour leurs compétences, car c'est bel et bien grâce à eux que notre Grand Conseil fonctionne et si j'ai tant aimé ces dix années dans cette enceinte, c'est aussi grâce à eux.

Alors voilà, Monsieur le Président, je prends congé de vous ce soir, mais ne manquerai pas de suivre vos travaux et vous souhaite à toutes et à tous une bonne fin de législature.

Béatrice Hirsch